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LIBRE EXPRESSION

GROUPE COMMUNISTE CITOYEN 
ET PROGRESSISTE
Élus au moment où la crise sanitaire éclatait, nous 
avons dû dès le début de mandat nous adapter, 
rassurer, accompagner, sécuriser, et revoir nos priorités 
et nos façons de fonctionner.  
Pour nous, élus communistes, le volet social est 
primordial. 
Nous tenons ici à souligner l’engagement exceptionnel 
à nos côtés des agents du Centre Communal d’Action 
Sociale (CCAS) dont le sens de la collectivité et du 
service public n’a jamais été pris en défaut.  
L’activité du CCAS est soutenue. Les confinements 
successifs, l’inflation avec la baisse du pouvoir d’achat 
ont des conséquences importantes sur la vie de nos 
usagers. Beaucoup de souffrance psychique, une 
accélération des violences intrafamiliales et des 
violences faites aux femmes ont été constatées 
ces trois dernières années. C’est sur ces deux 
aspects que nous avons fait oeuvre d’adaptation 
et d’innovation tout en continuant à accompagner 
les publics en difficulté budgétaire, sans logement, 
sans emploi ou rencontrant des problèmes de santé.   
Corbas dispose de deux logements d’urgence pour 
les femmes victimes de violences et a signé une 
convention entre la ville et l’association VIFFIL-SOS 
Femmes.  
Notre ville, contribue également à la qualité de vie de 
ses séniors par le biais du service d’aide à domicile 
(SAAD) afin de leurs permettre un maintien à domicile 
le plus longtemps possible et dans les meilleures 
conditions. La semaine bleue, les ateliers, le repas 
pour nos anciens, les colis de Noël, les noces, les 
animations proposées par le comité pour nos anciens 
visent à lutter contre l’isolement et à améliorer la 
qualité de vie chez nos seniors. 

GROUPE DROITE RÉPUBLICAINE, 
CENTRE ET SOCIÉTÉ CIVILE POUR 
CORBAS

Alerte sur les dérives de la majorité NUPES d’Alain Viollet 
qui gère la ville avec des oeillères : Sur l’Urbanisme avec 
une politique de construction massive d’immeubles. 
Cette approche conduit à un déséquilibre de la mixité 
sociale et à une densification excessive de certains 
quartiers. Cela génère des tensions fortes auprès de 
nos concitoyens, avec une crainte de mutation profonde 
de la ville et une baisse de la valeur des propriétés 
voisines de ces projets. Sur la sécurité, où un sentiment 
d’insécurité grandit dans divers quartiers de la ville. 
Malgré les promesses, les faits sont là (cf BFM) et les 
dispositifs efficaces dont pourrait bénéficier Corbas, 
grâce à la région, sont écartés par dogmatisme contre 
M. Wauquiez. Sur la santé, avec une maison médicale,où 
la charrue a été mise avant les bœufs. 3M€ d’euros 
dépensés sans qu’aucun médecin généraliste n’ait, 
à date, fait le choix de s’y installer. Les justifications 
entendues n’annulent pas le besoin des corbasiens de se 
soigner ! Sur la gestion budgétaire, où une surestimation 
des besoins financiers de fonctionnement est menée 
constituant une forte charge pour les contribuables 
déjà impactés par l’inflation. Le recours à l’emprunt n’a 
pas été choisi lorsque les taux étaient favorables, il est 
désormais trop tard et les impôts ne vont pas baisser ! 

Sur la démocratie, où notre groupe est 
écarté quasi systématiquement du dialogue 
qui devrait avoir lieu au conseil municipal et 
où les invitations du monde associatif sont 
filtrées avant de ne pas nous être transmises. 
Ces dérives ne sont pas seulement notre 

vision : souvenons-nous que le Maire a déjà été rappelé 
à l’ordre 2 fois par le Préfet : les lois ne sont toujours pas 
appliquées à Corbas. Notre vision est différente pour 
répondre aux vrais enjeux des corbasiens.

GROUPE DES ÉCOLOGISTES

Les crises actuelles de l’inflation et du 
logement choquent car tout le monde 
pensait être à l’abri dans notre pays riche. 
Le logement est le 1er poste de dépenses des ménages. 
Hausse des Prix et des taux d’intérêts, manque de 
logements locatifs, rien n’est propice à trouver un 
logement tout comme devenir primo accédants 
pour les jeunes. On le rappelle : 70% des français et 
françaises peuvent prétendre à un logement social. 
Le logement est un dossier explosif quand pouvoir 
se nourrir et se loger sont les 2 principaux besoins 
qui ne peuvent être assouvis par de plus en plus nos 
concitoyens. Des projets immobiliers se construisent 
sur Corbas à hauteur limitée et avec maximum 40% 
de locatif social, sur des domaines déjà construits au 
préalable. Nous rappelons que dans le PLUH (plan 
local d’urbanisme et habitat) c’est déjà 15Ha de zones 
à urbaniser à Corbas qui ont été rendus à l’agriculture 
et la nature puis 6Ha dans sa révision. Ça construit 
mais raisonnablement, C’est toujours plus satisfaisant 
que les effroyables destructions que l’on peut voir 
aux informations avec les trop nombreuses guerres, 
catastrophes humaines et d’autres dites naturelles 
tout autour du monde. Le Groupe Ecologiste demande 
notamment un cessé le feu immédiat au Moyen Orient 
et l’accès des populations à l’aide humanitaire et aux 
infrastructures vitales à Gaza. Notre majorité construit 
son programme et à mi-mandat nous sommes 
heureux de vous présenter dans ce magazine toutes 
les actions nombreuses et concrètes qui ont déjà été 
échafaudées malgré un début difficile avec la crise 
Covid. Nous félicitons élus et l’ensemble du personnel 
municipal sans qui rien ne serait possible. Les valeurs 
d’intérêt collectif et les prochaines années verront une 
réalisation aboutie des projets.
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GROUPE RENAISSANCE

3 ans, une éternité au regard de ce que nous avons 
traversé nationalement et internationalement. Pour 
autant, notre ville a su avancer. Ce document est 
forcément incomplet sur toutes les réalisations 
accomplies, il est même frustrant de ne pouvoir rentrer 
plus dans le détail.
N’en déplaise aux éternels insatisfaits, nous sommes 
une immense majorité de Corbasiens à être fiers 
de notre ville et la municipalité s’est employée à le 
défendre et l’amplifier.
Oui des immeubles se construisent mais franchement 
arrêtons la politique de la peur, les chiffres de l’INSEE 
parlent d’eux-mêmes, nous sommes à peine 500 
habitants de plus en 10 ans ! Et si les atouts de notre 
ville font qu’un nombre grandissant de citoyens 
veulent y habiter, il est logique de maintenir un 
effort de construction. Regardons autour de nous où 
l’urbanisation est souvent bien plus galopante. La ville 
s’embellit avec la rénovation des places du Costel et 
Charles de Gaulle.
L’insécurité est agitée comme un chiffon rouge, 
oui des incivilités et des nuisances doivent être 
affrontées mais objectivement nous sommes dans 
une zone plutôt épargnée au regard de ce qui peut 
se passer ailleurs dans la métropole. Sans être naïf 
pour autant, notre groupe dans la majorité municipale 
a soutenu et porté la réalisation d’actions très 
concrètes : armement de notre police municipale et 
augmentation de ses effectifs dans un contexte hyper 
concurrentiel, équipement de nos écoles en système 
d’alerte attentat dernier cri ou encore extension de la 
vidéosurveillance dans une proportion inédite et les 
projets se poursuivent.
On est fier du vivre ensemble à Corbas et du cadre de 
vie qui sont la pierre angulaire de la politique menée au 
terme de ce mi-mandat et qui reste la ligne directrice 
des projets des 3 ans à venir.

GROUPE D’OUVERTURE CITOYENNE

Il y a 3 ans déjà un groupe de corbasiens ne faisant 
partie d’aucune formation politique à voulu s’impliquer 
dans la vie de notre commune.
Vous nous avez élus dans la liste majoritaire et depuis 
nous nous impliquons dans la gestion de notre ville.
Les débuts de notre mandat ont été très compliqués, 
l’épidémie de Covid nous à obliger par suite des 
directives nationales, à annuler beaucoup de 
manifestations et ne nous à pas permis de rencontrer 
les Corbasiens.
Depuis le retour à la normale l’équipe municipale a 
pris des décisions fortes pour le bien-être de nos 
concitoyens. Remise en route des conseils de quartiers, 
création d’un conseil municipal de la jeunesse, mise ne 
place d’un portail famille, maintien des subventions 
aux associations, plus de soutiens au CCAS, et aussi 
pas d’augmentation des taux communaux des impôts. 
Nous oublions sûrement d’autres réalisations qui 
auraient dépassé la place accordée à notre groupe 
pour cet article.
Et maintenant l’avenir, plusieurs gros projets 
urbanistiques verront le jour rapidement 
(réaménagement des places, création d’une nouvelle 
salle de sport, nouvel aménagement au PDL  ……) et 
bien d’autres que vous pourrez retrouver dans les 
communications municipales.
Notre groupe sera encore pour les 3 ans à venir à votre 
écoute pour que Corbas reste une ville conviviale.  

GROUPE SOCIALISTE ET 
APPARENTÉS
3 ans déjà que ce mandat municipal a commencé, 
dans des conditions troublées avec la pandémie COVID 
qui a freiné voire empêché certaines actions pourtant 
programmées. C’est ici l’occasion de remercier une 
fois encore tous ceux qui ont fait montre de solidarité 
à cette occasion. Nous pensons tout particulièrement 
aux « couturières de Corbas » qui ont confectionné les 
1ers masques mis à disposition de tous, au Comité des 
anciens qui a œuvré pour que personne ne reste seul, 
et plus généralement toutes celles et ceux qui ont 
pris soin des autres et ils sont nombreux. Pour ceux-là 
nous rappellerons ce mot de Paul ELUARD  : « La vraie 
générosité envers l’avenir consiste à tout donner au 
présent ».
Depuis ces temps difficiles les réalisations prévues ont 
bien avancé et vous avez pu en mesurer l’importance 
en parcourant cet opuscule. Les chantiers engagés 
sont très importants même si ce n’est pas toujours 
encore perceptible. L’équipe municipale est pleinement 
engagée au service de tous pour améliorer le quotidien, 
préparer l’avenir tout en le préservant, notamment sur le 
plan financier.
Les salariés de la ville sont à l’œuvre dans tous les 
domaines. Ceux de la DEJS (Direction Education 
Jeunesse et Sport) en direction de nos jeunes, ceux du 
Centre Communal d’Action Sociale, aux services de tous 
comme ceux du POLARIS dans le domaine de la culture, 
ceux du Centre Technique pour réaliser ou piloter les 
travaux en cours et entretenir notre ville, sans oublier les 
services «  support  » (Ressources Humaines, Finances, 
Communication, etc…) sans lesquels rien ne serait 
possible. A tous un grand merci pour leur engagement !
D’aucuns, dont nous connaissons bien l’esprit critique 
imaginatif, diront bien sûr qu’il ne se passe rien, que tout 
reste à faire et que la majorité municipale est responsable 
de tout, y compris des caprices du temps…A ceux-là nous 
rappellerons ce proverbe chinois : «  Qui fait l’âne ne doit 
pas s’étonner si les autres lui montent dessus. »


